

# PaysBasqueactualités

## (Sport)

### ► Un Trophée aussi sportif que festif

Ils étaient 17 équipages au départ de Bilbao pour la 18<sup>e</sup> édition de ce Trophée Teink, défi autant sportif que festif. Ils étaient toujours 17 à l'arrivée au port de Saint-Jean-de-Luz, 6 jours plus tard. Arrivée triomphale, suivie par une foule nombreuse de familles, amis et simples curieux.

Le Trophée Teink est une course de batteleku (petit bateau de pêche composé de 2 rameurs et un barreur), très physique de 84,5 milles de Bilbao à Saint-Jean-de-Luz avec escale à Getxo, Bermeo, Mutriku, Orio, Saint-Sebastien et Hendaye. Chaque étape est un moment d'échange et de convivialité avec les confréries de pêcheurs. Au terme de ces 6 jours d'effort c'est l'équipage cibourien du « Marita » qui remporte le trophée pour la 3<sup>e</sup> année consécutive.

Parmi les bateaux en compétition, « Exquis Mots », avec Rodolphe, Xavier et Antoine en équipage, une première pour deux d'entre eux. « Exquis Mots » est un batteleku construit au nom de l'association TOM ENFANT PHARE, du nom d'un enfant atteint d'une maladie génétique rare, dont le but est le soutien aux familles d'enfants handicapés et la sensibilisation des pouvoirs publics sur les problèmes que cela engendre. Ce batteleku a aussi la particularité d'avoir été fabriqué pour pouvoir gréer une voile.

C'est sous les couleurs de Tom, qu'« Exquis Mots » a honorablement fini à la 9<sup>e</sup> place.

